
 
 

 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 21 de abril de 2022, se reúne el Consejo 
Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 
1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Adriana 
Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William Rodríguez, Nancy Igoa, 
Marcela Pizzorno, Fernanda Vicente y Federico Ianes.  
 
 
Faltan:  
- con aviso: Sres. Juan Geymonat, Carlos Ruiz y Eduardo Marques.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Pablo 
Hernández y Daniel Daners. 
 
Siendo la hora 09:15 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
07-04-2022. Aprobada. 
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL  
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club 
y aprobación del acta anterior.  Se aprueban.  
 
Balancete a diciembre de 2021. Se aprueba.  
 
Informe económico. Enterados. Se solicita al Departamento de Administración 
presentar para la próxima reunión del Consejo Directivo listado de funcionarios 
para el pago de la primera cuota del acuerdo correspondiente a los salarios 
vacacionales.  
 
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:40 ingresan las Sras. Alicia Castiñeiras y Nancy 
Igoa.  
 
Concurso para el Departamento de Conservación y Servicios: Acta del 
tribunal. Se determina realizar el psicolaboral a los postulantes que siguen en el 
concurso. 
 
Edificio República: Asamblea General Extraordinaria. Enterados. Pasa al 
Equipo Asesor.  
 
Asignación de función de la coordinación deportiva 
Se asigna al Profesor Gustavo Garretano las tareas de coordinar, planificar y 
promover los deportes de competencia en forma transitoria hasta fin de año. Esta 
función, se llevará a cabo dentro del ámbito general y la supervisión del 
Departamento Físico, en coordinación permanente con la Dirección General.  
 
Aprobado por mayoría, con abstención de la Sra. Fernanda Vicente.  



 
Eliminación de cortes en sala de musculación. Aprobado.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:10 se retira la Sra. Fernanda Vicente.  
 
Modificación de aforos en actividad de Pileta Libre. Se aprueba. 
 
Subcomisión de Vóleibol: Instalación de cantina - Torneo del 30/04. Se 
autoriza la instalación de la cantina. Los fondos serán volcados a la subcomisión y 
al torneo a realizarse en Paysandú.  
Se reitera el pedido a la subcomisión de un plan de obtención de recursos propios 
para el desarrollo sostenido de la actividad.  
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Padrón del gimnasio B 
El Sr. Luis Camargo informa de la reunión mantenida con el Arquitecto Gómez 
Platero. Estuvieron presentes la Sra. Nancy Igoa, Sres. Daniel Daners y Alberto 
Amilivia. 
 
Solicita que se designe al Sr. Daniel Daners para liderar una comisión que trabaje 
y explore las necesidades del Club.  
 
Se aprueba.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:38 se retira el Sr. Federico Ianes. 
 
Acuerdo con el Sindicato 
La Sra. Adriana Rosewarne consulta al Equipo Asesor si han recibido respuesta 
del Gremio. 
 
El Sr. Fernando Cáceres informa que aún no han presentado propuesta.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:47 se retira la Sra. Marcela Pizzorno.  
 
 
Entrada por Camino de los Hormigueros  
El Sr. Fernando Mello solicita la reparación de baldosas que se encuentran rotas 
en la parte del ingreso al Jardín.  
 
Pasa al Departamento de Conservación y Servicios.  
 
Siendo la hora 12:05, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Luis Camargo 
                 Secretario                           


